

ONU se preocupa ante denuncia sobre agresiones a defensores en Colombia



Bogotá, 3 may (RHC) La Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresó su preocupación por denuncias públicas que señalan la existencia de agresiones frente a la labor de defensores de derechos humanos.

Así se pronunció tras conocerse revelaciones divulgadas por la revista Semana según las cuales integrantes del Ejército colombiano ejecutaron un programa de seguimiento informático que tuvo entre sus blancos a esos activistas, a periodistas, políticos y sindicalistas.

De acuerdo con información publicada por la revista, la Fundación para la Libertad de Prensa y varias organizaciones de derechos humanos, 130 personas habrían sido objeto de "perfilamientos y seguimientos" para elaborar informes de inteligencia militar sobre su vida y sus actividades.

Entre ellas, periodistas nacionales y extranjeros, jueces, defensores de derechos humanos, abogados que llevan casos de ejecuciones extrajudiciales, políticos y exfuncionarios y funcionarios del Gobierno.

La Oficina ratificó en un comunicado su apoyo y su solidaridad con el trabajo legítimo de defensores de derechos humanos, periodistas, miembros de partidos políticos, jueces y otras personas en Colombia.

Asimismo, recordó que el pasado primero de mayo, el ministro de Defensa, Carlos Holmes, anunció el retiro de sus cargos de 11 oficiales, al igual que dio a conocer las disposiciones adoptadas por "presunto empleo irregular de las capacidades de inteligencia militar".

La Oficina toma nota y reconoce las medidas adoptadas y reitera la urgencia de tomar todas aquellas acciones adicionales que sean orientadas a la prevención y a garantizar la no repetición de estos hechos, apuntó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221610-onu-se-preocupa-ante-denuncia-sobre-agresiones-a-defensores-en-colombia>



Radio Habana Cuba